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À envoyer par e-mail en même temps que la VEF
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incoming@compagnonsbatisseurs.be 

!!! If it is easier for you, this questionnaire may be answered in English !!!

	Nom, prénom 
	

	Association d’envoi
	

	Nationalité
	

	Age
	



1. Pourquoi avez-vous  choisi de participer à ce chantier ? Quelles sont vos motivations ?
1. Why did you choose this specific workcamp? What are your motivations?

1. Pour vous quel  est le rôle et la mission d’un centre d’accueil pour réfugiés ?
1. For you, what are the role and mission of a refugee centre?  

1. Pensez-vous rencontrer des difficultés ? Si oui Lesquelles ? Si non pourquoi ?
1. Do you think you will be confronted with some difficulties? If yes, which ones? If no, why?

1. Comment imaginez-vous la vie dans le centre de réfugiés ? À votre avis, quelles règles doivent y être respectées ? 
1. How do you imagine the life in a refugee centre? In your opinion, what are the rules that must be respected?

1. Dans votre pays, quelle est la politique par rapport à l’accueil de réfugiés ?
1. In your own country, what is the politic regarding the refugee?

1. Quels types d’activités aimeriez-vous animer avec les  enfants, les adolescents et les adultes qui vivent au centre ?
1. What kind of activities would you organize with the young & the adults of the centre?


Thank you so much for the questionnaire, we will give your our definitive answer as soon as possible


